

Gynäkologie

Zu der Frauenheilkunde gehören die operative Behandlung gut- und bösartiger, sowie entzündlicher Erkrankungen der weiblichen Genitalorgane einschließlich der Brust und die medikamentöse Chemotherapie. Ein Schwerpunkt ist die Minimal-invasive Chirurgie («Knopflochchirurgie»). Ein großes Anliegen ist die Behandlung von Inkontinenz-Patientinnen. Um eine optimale Versorgung zu gewährleisten, hat das St. Elisabethen-Krankenhaus das Interdisziplinäre Kompetenzzentrum Inkontinenz und Beckenboden gegründet. Es besteht aus den Bereichen Gynäkologie, Urologie, Chirurgie (Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH) und Physiotherapie (Reha-Vita).